



教育目標 : 夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付ける戸崎っ子の育成

## 3年生 平緒先生が研究授業をしました

11月29日(水)に3年生担任の平緒先生が国語の研究授業をしました。単元は「モチモチの木」で、豆太(主人公)は勇気のある子どもになったのだろうかについて、本文中の文章を



もとに子どもたちは考えていました。3年生も学習リーダーの子どもが前の時間を振り返り、今日のめあてを発表し、後半では今日のまとめと振り返りまで発表でき、子どもが主体的に学ぶ授業が展開されていました。また、音読を大切にしており、授業開始と



終わりには、子どもたちが大きな声で音読する様子も見られました。これも、家庭学習の1つに、保護者の方に音読を聞いていただいている成果と思います。感謝いたします。



## 市かるた大会 に出場しました

12月2日(土)「菊池市かるた大会」に本校から3年生2チームが出場しました。大会に向けて、地域の稲田様に指導に来ていただき、練習を重ねました。

当日は菊池市総合体育館のマットが敷かれた会場で、厳かな雰囲気の中、読み手の声と



同時にマットをたたく音がしていました。札を取るとガッツポーズをし、チームで協力して、頑張っている姿がありました。送迎をしていただきました保護者の皆様ありがとうございました。



## 赤星天満宮子ども神楽に 子どもたちが参加しました

11月29日(水)に赤星菅原神社で「赤星天満宮神楽」が奉納され、6人の児童が参加しました。4年生の総合的な学習の時間で、赤星子ども神楽について保存会の方々に来ていただき、学習をしていました。

当日は、拝殿で太鼓と笛の音に合わせて弓や剣をもって舞っていました。この子どもたちが後継者となり、戸崎の伝統をつないでいてほしいものです。そして「ふるさと戸崎」を誇りに思う子どもたちになってほしいとも思います。

